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.Le Seigneur
Ressuscité est
l'espérance qui ne
déçoit pas .

"Notre espérance de chrétiens
est forte, sûre, solide sur cette
terre où Dieu nous a appelés à
cheminer. Notre espérance est
ouverte à l'éternité parce
qu'elle est fondée sur Dieu qui
est toujours fidèle."

9 avr. 2013

"Notre espérance de chrétiens est
forte, sûre, solide sur cette terre où



Dieu nous a appelés à cheminer.
Notre espérance est ouverte à
l'éternité parce qu'elle est fondée sur
Dieu qui est toujours fidèle." C'est par
cette pensée que le Pape François a
salué les fidèles réunis place Saint-
Pierre pour l'audience générale de ce
mercredi. Poursuivant les catéchèses
consacrées à l'Année de la Foi, le
Souverain Pontife a invité les fidèles
à témoigner, dans la vie de tous les
jours, par des gestes clairs et simples,
de l'espérance du Seigneur
Ressuscité, une espérance qui ne se
dissipe pas.
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